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bei den Vereinsakten
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TOP { Begrüß**g

Der 1. Vorsitzende Olav Lahmann eröfrnete die Jahreshauptversammlung und begrußts die
Versammlungsteilnehmer. Die Einladunge* zur Jahreshauptversammlung iind zusammen mitdem Protokoll der Jahreshauptversamrnlung vom 21. Januer ZöZZ fristgerecht und
ordnungsgemäß zugestellt worden. Die Annahme der Tagesordnung wurdj einstimmig
beschlossen.

Olav Lahmann dankte dem §pielmannszug unter Leitung vom §amira Thöne für die musikalische
Einleitung vor Beginn der Versammlung. Besenders begrußte er den schützen- und Stadtkonig
Cord Kausche, den Senioren König Heinrich Gleue und Jie Stadtkonigin Lily Marie Lahmann. Der
Ortsbürgermeister wünschte der Versammlung aus dem Urlaub einen gut*n Verlauf.

TOP 2 Gemeixsamss Esse*

Das Essen {§chnitzel nrit Gemüse, Karteffel* u*d Krok*tten} tief*rte der schützenkrug
Kleinburgwedel.

TOP 3 Feststellung der Beschtussfähigkeit

Olav Lahmann stelll+ dis B+schlussfä*igkeit durch die Anwesenheit van 54 stimmberechtigten
Mitgliedern fest. Der Scfrützenverein hatta am 01.01.2023 110 Mitgliader über 1B Jahren, sodäss
mindestens 28 Stimmber*chtigte anwese*d sei* mussten"

TOP 4 Genehmigung des Protokalls vom 2i.01.2{l22

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.

TOP 5 Gedenken derverctorbenen Sllitglieder

Die Versammlung gedachte Ghrista Lau*, die am 23.S9.2022 geetartren ist, durch eine
§chweigeminute.

§ie war über 47 Jahre Mitglied der §chützengesellschaft. Der 1. Vorsitzende druckte gegen über
der Familie der Ver§crbenen sein Bedauern au§, dass es seitsns des Vereins versaürnl wurd§,
christa Laue durcfr *ine Traueranzeige die ang+masserle Ehre zu erweisen.

TOP 6 Jahresbericht des 1. Vorsitzenden

Yorab bedankte er sich bsi allen, die zum Gelingen der Versammlung durch Organisation und
Aufbau geholfen hatten. Er dankte auch der Jugendabteilung, welche die Täilnehmer mil
Getränken versorgte.
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Nebel allgemeine* ferrilinen {§itzungen der §rbeitsgemeinschsft Br:rgr*vedeler Schützenvereine,
des Sportrings Burgwedel, des Unterkreises Burgwedel und des KSV Burgdorf) nahm Olav
Lahmann an allen Kommersabenden der Burgwedeler §chühenvereine - ausgenomffien
Großburgwedel - teil.

lnlern iagte der Yorstand sieben mal.

Eine kleine Oster- u*d eine große Weihnacltsfeier wurden mit einem Preisschießen yerbunden
durchgeführt. Olav Lahmann dankte Hannalore §öhlmann und Mike Dytkiewicz fr.rr die
Organisation und die Vorbereitung des Esssns zur Osterpreisvertailung. Diä weinnachtsfeier
wurde von der neu ftrraierten Damenabteilung ur*er der Regie von Beatrix Marienhagen und lris
Chorus organisierl. Der i. Yorsitzende dankte allen, die zum Gelingen der tollen Feier Leigetragen
haben.

Am 1.Mai 2022 vrurde das §chützenheim zu einem Tag der offenen Tür geöffnet. Die Beteiligung
war phänomenal. Der Verein konnte sich über zahlreiche Neueintritte {20 ilamen, 4 Henen und 5
Kinder) freuen. Am 31.12. 2022 hatte der Verein 139 Mitglieder {am Ct.ü1.2029 140), davon B0 in
der Jugend (bis 18 Jahre) und 1 09 über 18, wcbei es im Alter von 1 I - 4§ Jahre nur 1 5 Mitgtieder
gab.

Am Dorfpokalschießen, vrelcfies im Rahmen des Wettbewerbs um die sommerkönige, im Juli
2022 stattgefunden hatte, nahmen 16 Mannschaften teil.

Velks- und SchüEer:fest 2022

Das Kinderkönigsschießen, das finale §chießen ea# Pokale, Preise und die Kö*igsscheiben fand
am 10. Juli statt. Olav Lahmann danKe Karsten Müller für die zur Verfügun§stellung seines
Attsschanl*rvagens. Bie Samenabteilung hatte für Kuchen und Bratvairste gesärgt Ein beionderer
Dank galt Alexandra Glockzin als,der Dame vom Grifi".

Das Volks- und SchüEenfest wurde vam 22. - 24.A7.2fi22 gefeiert. Am Kommers nahmen 160
Gäste teil. Auch der Zeltgottesdienst am Scnntagvarmittag wär gt* besucfit. Zu beiden Anlässen
liefarte die Fleisch*rsi Zimmermann äus üell* das Essen. Da es viele positive Rückmeldungan
gab, soll dss auch in 2023 in ähnlicher Form wiederholt werden.

olav Lahmann lobte die gute §timmung auf dem Zelt am Freitag und sarnstag.

Diverse Mängel {u.a. mangelnde Bierqualität) wurden mit dem Festwirt besprochen, sodass der
Vorstand überzeugt ist, dass 2023 das Volks- und $chützenfest auf dem Festplatz und im Zelt
deutlich besser ablaufen wird.

Üer Festrrirt und die Schausieller Norbert, l{arry und Roman Maniau wärefi mit den Umsätzen
zufrieden. Mit de* Schaustefiern wurden intensive §espräche geführt und die Zusammenarbeit
auf ein neues Fundament gestellt, sodass sich die Besucher des Festplatzee auf einige
Überaschungen einsteilen können.

Olav Lahmann zeigt§ sich insgesamt mit d*r Entralcklung d+s Vereins, insbesondere bei der
Jugend und den Damen, sehr zufrieden. Er appellierte an die Versammlung den Verein weiter fit
für die Zukunft zu machen.

Der 1. Vorsitzende dankte allen Spendern für Geld- und §achzuwendungen, Weiterhin drückte er
seinen Dank fur die gute Zusammenarbeit und Unterstütsung der SG Zentrum in ZOZ2 an den
§pielmannszug, die Freiwillige Feuerwehr Engensen, den Musikzug der Feuerwehren Engensen /
Kleinburgwede[, die Traditionskameradschaft Engensen, den Ortsrat Engensen und den T$V
Engensen aus. Letztlich druckte er den anderen Vorstandsmitgliedem seinen Dank für die
problemlose Zusammenarbeit aus.

t

-3-



-3-
TOP 7 Berichte der Sp*Genlelter

Jugendabteilung

Thomas Chorus berichtet, dass die Jugendabteitung zuzeit 30 Miiglieder hat.

Die 36 Ubungsschießen {dannerstags 18 - 2S Utrr außerhalb der F*rien} waren regelmäßig gut
besucht. Es nahmen jeweils 10 bis Z0 Kinder teil.

Die Teilnehmer schießen mit dem Luftgewehr 
"stehend 

Auflage" und ,freiha*d., Luftpistole und mit
dem Lichtpunktgewehr, Thomas Chorus dankte an dieser §telle Holger Laue fur die großzügige
$pende eines dritien Lichtpunktgewehres.

Vlele Kinder haben besarderes lnteresse am Scfrießen mit der Pietole. Um ihnen das Training
damit zu ermöglichen, ist die Anschaft.rng von möglidrst ä,\.ei Lieht- oder Laserpistoten
erforderlich.

Wünschenswert sei auch die Anschafft"rng eines dritten Jugendluftgewehrs, Dafür werden
§ponsoren gesucht.

(\- 
Auch die Jugendabt+ilung hat durdT den Tag der sffenen Tür am 1. Mai starken Zuwachs
erhalten. Zahlreiche Kinder im Alter von S bis 10 haben zunächst probeweise an den
Übungsabenden t*ilgenümmen. lm l-aufe des Jahres sind dann einige vcn ihnen in den Verein
eingetreten.

Mit großem Erfolg haben die jungen SchüEinnen und §chützen des Vereins am
Unterkreisschießen im September 2A22 in lsemhagen teilgenommen. Bemdt Bauer verlas die
§ieger und Platzie*en aus Engensen:

Lichtpunktgewehr Alrff age

§chüler -C 1. Platz Lou Heuer

Schüler -C 1. Platz Maria Lutzew

Schüler -B 2. Platz Jessica Dytkiewicz

Lufigewehr Auflage

§chüler -B 1. Platz Jessica Dytkiewicz
t\ Schüler 3. Platz Robert Lutzow

Jugend 1, Platz Emely Niebuhr

Jugend 3. Platz Lily Marie Lehmann

Junioren ll 2. Ptatz paulGlockzin

Junioren ll 3. Platz Lasse Becker

Luftgewehr Freihand

Jugend L PlatzEmely Niebuhr

Jugend 2. Platz Lily Marie Lahmann

Jugend 1. PlatzTam Müller

Luftpistole

Jugend 2. PlatzEmely irliebuhr
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Mannschaft

Liehtpunkt Auflage

Schüler -B 1. PlatzJari Homeyer, Oscar Heuer, Mika Graßhof

Luftgewehr Auilage

Jugend 1. Platz Em+!y Niebuhr, Lily Maria Lahmann, Tom Müller

Luftgewehr Freihand

Jugend 1. Platz Emely Niebuhr, Lily Marie Lahmann, Tom Müller

Thomas Chorus ber*c*'rtete, dass Paul Gladqzin am $tadtkönigsscfrießen teitg*nomr*en hat und
als Stadtjuniorenkonig nach Engensen zuruckgekehrt ist.

Aktuell nehmen fü*f Mannschaften und arei Einzelschützinnen für Luftpistole an den
Rundenruettkämpfen teil.

Am 1üJ22022 nahmen dreizehn Kinder an der Weihnachtsfeier teif. Es wurde Popcorn gemacht.
Ferner wurde gekrök+lt und andere §piele gespielt. *azu wurde um zwei Kinagutscheine um den
vorher ausgewürfelten Glücksteiler von 634 geschossen. Hier siegte Alexander Boldt mit dem
Teiler 635,8. Jedes Kind erhielt eine Weihnachtstüte. Thomas ühorus bedankte sich hier bei
seiner Frau lris Chorus, die für die Weihnachtstuten eingekauft haüe und sie auch mit Liebe gefüllt
hatte. Mit einem Pizzaessen endete die Weihnachtsfeier, die Kindern und Betreuem großenEpaß
gemacht hatte.

Sanke s*gte Thcmas Ch*rus derx 2. u*d 3. Jugendleiter, Berndt Beuer und Karsten M*ller, für
die gute Zusammenarheit. Weiterhin bedankte er sicfr Henning llfiekenberg und Olav Lahmann
insbesondere fr.lr die Unterstützung bei Ühungsebenden und #eäkämpfe*. ilank richtete er auch
an den Vorstand der $G-Zentrum, der für Anliegi*n der Jugendabteilung immer ein offenes Ohr
gehabt habe. Leälich bedankte er sich bei den ausgeschiedenen Betreue*nnen llona Papenburg
und Hannalore Söhlmann, die die Jugendleiter an den Übungsabenden abwechselnd unterstützt
haben. Die drei Jugendleiter wären dankbar, wenn sich für die beiden letztgenannten
Nachfolgerinnen finden würden, da auch viele Mädchen unter den Kindern sind.

Damenabteilung

Beatrix Marienhagen berichtete, dass die Damenabteilung im Mai neu aufgestellt werden konnte.
Es wurde ein bis heute andauemder Zulauf ve*eichnet. Der Damenabteilung gehören über 40
Frauen an, die sich jeden ersten und dritten Mittwoch im Monat im Schützenheim treffen.
Zahlrelche Damen nahmen aktiv an Wettkärnpfen, wie z.B. dem Adventsschisßen in Fuhrberg und
an den Rundenwettkämpfen teil. Zur Königsproklamation wurde das Kuchenbuffet ausgericfrtet,
lvas regen Zulauf erhielt.
Am A2.12.2022 hal die Damenabteilung ihre Weihnachtsfeier begangen. Es gab ein Riesenbuffet.
Das §chrottwichteln machte großen §paß.
Für 2023 hoffte die Damenleiterin, dass einige Damen den Lehrgang zur Waffensaclrkunde
absolvieren, sodass dia Schiessabende der Dame* in eigener Regie durchgeführt werden können.
Weiterhin hofft die Damenleitung, dass eines ihrer Mitglieder in naher Zukunft zur
§chießsportleiterin ausgebildet wird.
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Spielmannszug

$amira ThÖne berichtete, dass seit vergangenem Februar wieder jeden Montag von 18.30 bis
20.00 Uhr regelmäßig Übungsabende stattfinden. Am 12.W.2AZ| wurde mit ca. 20 Leuten
geboßelt. Am Morgen des 1. Mai wurde die fraditionelte Treckerfahrt durch das Dorf durchgeführt.
?^T_§plglfann§zug nahm an den Schützena*smärschen in Bissendorf {12.06.2A22}, bolgen
{o3-o7-2a22) und dem eigenen in Engensen {22,-24.07.2A22J teit. Am zb.Af .zaZZ ourfte oer
§pielmannszug das Sommerfest der Lebenshilfe Burgdorf e.V. begleiten. lm November wurde bei
den Familien Laue, Lahmann und Borkowitz abends ein Ädventskanzert gegeben. Die
Spielmannszugfuhrerin bedankte sich bei den Familien, die dazu ihr Einverstänänis gaben.
Dankbar nahm der Spielmannszug eine Einladung der Familie Brakhaga zu einem Konzert beim
Lebendigen Advent am 05.12.2022 an.
Samira ThÖne bedankte sich bei den zehn aktiven Mitgliedern des $pielmannszuges. Weiterhin
bedankte sie sich bei allen Unterstützern des §pielmannzuges, die bei VeranJtaltungen und
Auftritten durch ihre Arbeit und durch Spenden geholfen haben. Ihren Dank drückte §ie auch
gegenüber dem Vsrstand für die gute Zusamme*arheit aus.

§chießsportabteilung

Der 1. Schießsportleiter Olav Lahmann berichtet, dass im Frühjahr 2ü22 auch der KK-Stand
umgebaut werden konnte. Die Freigabe der Schießstände wurde durch die Region erteilt. Die
§chießstände sind seitdem an das Meyton-Netaaerk angeschlossen. Alle schieß§tanOe sind nun
fertiggestellt, Das Schießen findet jetzt ausschließlicfr aul elektronischen Ständen des Herstellers
Meyton statt.
Die Beteiligung an den §chießabenden hat si*: erfreulich entwickelt. Es gab manchma[ sogar
Wartezeiten, weil alle Stände belegt waren.

Die- Rundenwetlkämpfe für das Spo{ahr ?ü2212il23 haben im letzten Oktober begonnen und
laufen noch bis Februar 2a23. Dazuwurden folgende Mannschäften gemeldet:

LG-Auflage: eine Henen-, eins Damen- und dreiJugendmannschaften
LG-Freihand: eine Herren-, eine $chüler/Jugendmannscna* im Mix
Luftpistole: eine Henen-, eine sctrülerlJugendmannschaft im Mix
Lichtpunkl: eine Schülermannschaft

Eine ähnliche Anzahl an Mannschaften wurden auch fur die kommenden Kreismeisterschaften
gemeldet.
Olav Lahmann berichtet weiterhin, dass in 2022 eine fürrfschüssiga Luftpistole der Marke Steyr
angeschafft wurde, die auch als einschüssige Wafie verwendit werden kann. Dank einäs
großzügigen §penders {Bemdt Baueri ko*nte die pistote gekauft werden.
Die Volksbank hat küralich 60§,00 € gespndet. Diese sollen zur Anschaffung eines dritten
Jugendgewehrs beitragen.
Altere Gewehre, die nicht mehr zum Einsatz kommen, sollen in 2ü23 verkaryft vyerden, da sie nur
FlaE wegnehmen. Das eingenommene Geld könnte fur §portgeräte und Ausrüstung verwandt
werden.
lm Jahr 2022 konnten die Engenser schützen folgende Ergebnisse erzlelen:
Rundenwettkämpfe

2. Plate {2020} Lufipistole-Mannschaff {H. Laue, H. Fflüger, K. Müller)
2. Plata LuftPistole §amira Thöne
2. PlatzLG-Freihand Cord Kausche

lüeismeisterschaften
2.Plarz.

1. Platz
2.?lalz
1. Platz
1. Platz
2. Platz
3. Platz

LG-Freihand Jugend Mannschaft
{E. Niebuhr, L.M. Lahm*nn, T" Müller)
LG-Freihand Jugend m. Tom Müller

Jugend w. Emely Niebuhr
Schüter Mannschaft (D. Zeka, R. Lutzow, A. Boldt)
§chülerDurentin Zeka

Robert Lutzow
Luftpistole Jugend w. Emely Niebuhr
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Unterkreisschießen
1. PlatzlG-Freihand Henenll Cord Kausche
2. Platz Gerald Wiekenberg
2.PlaE §eniorenll Otto-Karsten Kahle

Kreiskönigsschießen
17. Platz {von 53) Kreiskönig
4. Plata (von 17) Kreisjugendkönigin
4. Plarz Kreiskinderkönig

Stadtkönigsschießen

Olav Lahmann
Lily Marie Lahmann
Finn Lahmann

1. Platz
l.Platz

§chützsnschntlre

Stadtkonig Cord Kausche
$tadtjuniorenkönig PaulGlockzin

Olav Lahmann Teiler 2,2
Jessica Dytkiewicz Teiler 40

Grüne Schützenschnur Uwe §onnenherg
Goldene §chützenschnur Olav Lahmann

Winterkönigsschießen
Winterkönig
Winterjugendkönigin

L Um Training und diverse Wettkämpfe durchlühren zu können, müssen die Trainer im Bereich
Jugend die Waffensachkunde nachweisen und den Lehrgang zur Jugendbasis-Lizenz absolviert
haben. Ein gültiger Erst+Hilfe-Kurs sollte ebenfallg vcrhanden sein {25.03.2023 oder 16.09.2023
bei Stadt Burgwedel). Mit vermehrten Kontrollen seitens der Waffenbehörde zur überuvachung der
Einhaltung immer n€uer Auflagen müssen altre §chützenvereine rechnen. Da einige
§chießsportleiter aus Altersgrunden nicht mehr zur Verfügung stehen, wäre es gut, interessierte
Mitglieder für eine Ausbildung in Waffensacfrkunde oder für den §chießsportleiter motivieren zu
konnen.
Der 1. Schießsporlleiter bedankte sich bei allen anderen $chießsportleitem und Aufsichten für
ihren Einsatz. Einen besonderen Dank richtete er an Alexandra und Frank Glockzin. Ebenso
bedankte er sich bei Cord Kausche fur die Organisation der Preise fr.rr die Preisschießen.
Zum Abschluss enrähnte er Reiner Niemeyer, der nach vielen Jahren, in denen er aktiv in der
Schießsportabteilung mitgearbeitei hat, Ende März 2023 seine letzte Standaufsicht ausüben wird.
Er stand immer Gewehr bei Fuß, wenn lrlot am Schießstand war. Dafür bedankte sich Olav
Lahmann im Namen der SG Zantrum Engensen.
Zu Ehren Reiner Niemeyer erhoben sich die Versammelten und riefen:

FEIN KORNI FEIN KORN! FEIN KORN!

TOP I Bericht der Kassenwartin
tL 

Da Alexandra Glockzin nicht an der Versammlung teilnehmen konnte, hiett Bernd Hartwig den
Kassenbericht. Er dankte ihr an dieser §telle für ihre Arbeit. Ferner wünschte er dem ehemaligen
Kassenwart Heiner Knoche, der sich nach einer Krankheit in der ReHa befindet, eine gute
Besserung.
Die Kasse hatte einen Anfangsbestand von 18.035,26 € (Girokonto 7.574,&A €,
Sparkonto'l 0.460,38 €).
Die wesentlichen Einnahmen waren die Mitgliedsbeiträge {8.9M €}, Zuschüsse u.a. vom Ortsrat
{1.826 €), SchießgelC*r {3.030 €}, Getränkeverkauf {5.549 €}, Spenden {1.900 €} und
Veranstaltungen {4.580 €).
Die wesentlichen Ausgaben waren die Abgaben an KSV und NSSV {1.960 €), Preise und
Ehrungen (2"800 €), Repräsentation und Musik für Schützenfest (2.900 €), Betriebskosten (4.2M
€), Getränke und Feiedichkeiten (8.960 €) und eine Luftpistole {2.000 €).
Der Kassenhestand am 31 .12.2A22 betrug 17.$38,60 € iGirokonto 6.578,22 €, Sparkonto
10.460,38 €). Damit schloss das Rechnungsergebnis mit einem leichten Verlust von 996,66 € ab.
Die Kaese des Spielmannszuges schloss mit einem Verlust von 79,06 € ab.
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TOP I Bericht der Kassenprüfer

Berndt Bauer gab den Bericht der lGssenprüfer ab. Bei der Kassenprüfung wurde eine
ordnungsgemäße und übersiehtliche Kassenführung festgestellt. Er beantragte daher die
Entlastung des vorstandes, die durch Abstimmung einstimmig erteilt wurde.
Berndt Bauer scheidet als Kassenprufer aus. Thomas Bertram wurde einstimmig als neuer
Kassenprüfer gewählt.

TOP {0 Ehrungen

Für die langjährige Mitgliedschaft im NSSV wurden fotgende Mitglieder geehrt:
25 Jahre

Annegret Boldt (ü1.07. 1 99e)
Florian Kleffmann {01 .03.1998 I A131.201§ SG Zentrum}

4ü Jahre

50 Jahre

60 Jahre

70 Jahre
Heinricl'r Kohlrust (01 .04. 1 g5S) (nicfrt anwesend)
Gustav Müller (01.04.1953)

Allen Geehrten wurde vcm 1. Vorsitzenden eine Urkunde und eine dem Antass entsprechende
Nadelübeneicht.
Darauf wurde Gernot Lochschmidt das Wart erteilt. Er sei von der geleisteten Arbeit in der sG
Zentrum begeistert" Dafür wolle er seine Anerkennung aussprechen und übeneichte 100 € an die
Jugendabteilung und 10ü € an den Spielmannszilg.
Gustav Müller übergab eine §pende über 50 € an die Jugendabteitung.
Die Jugendabteilung bedankte sich für die §pende und forderte die Versammlung zu einem

FEIN KORFII FEIH KORN! FEIN KORN!
auf.
Die $pielmannzugsleiterin Samira Thöne bat die Versemmlung für den Spender um ein

GUT §PIEL! GUT SP'EL! GUT SPIEL!
Der 1. Vorsitzende Olav Lahmann bat alle Jubilare zu ehren, worauf sich die Versammelten
erhoben und riefen:

FEIN KORN! FEIN KORN! FEIN KORFI!

TOP ,l Wahl eiäar Darn*nleiterin

Eeatrix Marienhagen wurde einstimmig zur Damenleiterin gewählt. Sie nahm das Amt an.

TOP 12 Wahl einer stellyertretenden Damenleiterin

lris ühorus wurde einstimmig zur stellvertretenden Damenleiterin gewählt. Sie nahm das Amt an.

TOP 13 Wahleines Festausschusses

Alexandra Glockzin, §ybille Lahmann, lris Chorus, Uwe Sonnenberg, Joel Marienhagen und
Heinrich Gleue wurde* einstimmig gewählt. AIle nahmen das Amt an.

Björn Bähre {01.09.1 983)
Thomas Bertram (01.10.1983)
Jens Grundstedt (01.01. 1 983)
Thorsten Hillmann (01 . 10. 1 983) {nicfrt anwesend}
Alexander Niemeyer {01 .09. 1 983}

Hartmut KreEmeyer (aus 2020) (01.01.1970)
Horst Dralle {aus 2021 ) {01 .02.1971}
Arno §milgies {aus 2A24 (O1.12.1972lr
Hartmut Laue {01.09. 1 973)
Gernat Lechschmidt (01,08. t 973)

Gerd Wiekenberg (01 . 1 2. 1 963) {nicht anwesend)

't
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TOP 14 Anträge, Anregungen, Termine ZC2S

Olav Lahmann teilt mit, dass 2023 von allen Engenser Vereinen unter Federführung der Feuerwehr
ein Silvesterball organisiert werden soll. Weitere Termine sind:

06.04.2023
01.05"20t3
08.07.2023

02.12.2023
18.12.?§23
31.12.2A23

09.07,2023 Kinderkönigsschießen, proklamation der schützenkönige
21 . -23.07 .2023Volks- und Schützenfest
Oktober / November §tadtkonigsschießen in Engensen

Osterpreisverteilung
Maibaum I Tag d*r offenen Tür
Dorfpokalschießen

Adventsschießen der Damen
Weihnachtsfeier I Weihnachtspreisverleilung
Silvesterball in der Mehrzweckhalle

(

Hartmut Kretzmeyer wurde einstimmig zum Fahnenträger gewähtt. Zu seinem $tellvertreter wurde
Tom Müller (er hatte seine Zustimmung erteitt) einstimmig gewählt.
Der 1. Schriftführer Joachim Papenburg teilte der Versammlung mit, dass der Vorstand auf der
letzten Vorstandssitzung beschlossen hat, in Zukunft die Einladung auch als Email zu versenden,
soweit die entsprechenden Adressen zur Verfugung stehen.
Alexander Niemeyer bedankt sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr.
Um 22.18 Uhr wird die Versammlung vom 1. VorsiEenden Olav Lahmann geschlosien.

FEIN KORN! FEIN KORNI FEIN KORNI

Januer2*23

1. Schriftführerin) {Olav Lahmann, 1. Vorsitzender)


